

# VALDEMEMBRA

PERIODICO INDEPENDIENTE DE TARAZONA DE LA MANCHA

EDITA: Colectivo TEMPERO - C./ Villalgordo, 3-1.º Izqda., TARAZONA (Albacete)

FEBRERO 1982 - N.º 2 - Precio: 40 Ptas.

## En Carnaval Tarazona es una Fiesta

Año tras año el Carnaval se perpetua para regocijo, esparcimiento y diversión de todo un Pueblo.

En estas fechas los tarazoneros se quitan las caretas y disfraces que las convenciones y formas sociales, la rutina cotidiana, imponen durante el resto del año. La música constituye el elemento de unión, el lenguaje, de todos aquellos que son capaces de disfrutar y divertirse todos a la vez, aunque para ello se exiga llegar hasta la extenuación y el agotamiento.



## Carnavaleando

(Los "jóvenes" Carnavaleros)

Aparece la CHARANGA: PEDRO el "TERCIAOR" dirigiendo, MONICO ayudando, ANTONICO date prisa! CHUNI con el vencejo y ATANASIO con bigote ¡los trompeteros mayores de CARNAVALANDIA! PEPE, ALBERTO, ALONSO, JULIAN, PACO y JULIO (PEDRO al "entonarse") bombos a manta. La capa de DESIDERIO y la gabardina del PESCA. MIGUELIN con su redoble "garbanero", MAÑICHAS y REMUGINA. GERARDO con los platillos y ¡este año hasta bigote! GERARDO junior al quite ¡más flojo! BENITEJO, JOSE, MANOLO, NICOLAS, EVELIO, GINES y su HERMANO, ¡paso a los saxos! FRANCISCO, ANTONIO, LUIS y MARTIN. GASPAS, ¿dejas la Generalitat para venirte al CARNAVAL? JUAN ALONSO, ¿y MUSINA?, PEPITO y su descendencia ¡de tal palo tales astillas! ANDRES, CHICUELO, VIEJO, CARNAJE y MORONDES. MUSQUILLAS con la "nueva ola" y ¡luego dirán que no hay músicos!

SEBASTIAN y sus "pistolas". "La saga de los PATACA" ...sin Lotería. CARRETIILLAS pero no de las de FERIA. CHAPI con su escoba y...sus "medallas". CANTINFLAS-ROJETE, ¡tampoco podía faltar! JUANITO y BENJAMIN. JUAN MIGUEL ¿qué repartes hoy?, MANOLO, ¿dónde dejas al NINO? FAUSTINO y PAQUITO ¡a Tarabay...bay...! MILAGROS y ABRAHAM, este año ¿doña qué? MANUEL ¡vente de Villa-Marisa! GUZZI ¡que me "arrepizas" ¡Las "napias" luminosas de VICENTE. JUAN el de la Piscina, ANTONIO el hellinero, la "fábrica de caramelos" LUIS con sus bólidos y ALONSO con sus descapotables "escotes". RAYAS y BLAS ¿este año por fin de blancos? JUAN ANDRES y GERMAN, ¡con más imaginación que los de la televisión! ¡Eso sí que es un NARANJITO! LUIS y FRUCTUOSO, ¡buscando en el baúl de los recuerdos! CHIS con sus "ingeniosos" inventos. PEPE, ¡con sus humos!

El coche de TACHUELA. Heras al volante, ¡no bebas tanto, tío!, detrás... ¡LA CUBA! ¡Oh CUERVA, los que te van a beber te saludan! ANGELETE, los garbanzoa, la guarra y el jamón, ¿quedan huevos?, ¡a punta pala! La escolta "maravillosa": EL BIZCONDE y sus muchachos: mi PEDRO, mi JOSE, JUAN LUCIANO, ¡esconde la barriga, macho! LUCI, ANGEL, otro ANGEL, ¡sin alas!, CAMILO, ¡sonríe! ANTONIO, PACO y EMILIO, ¿no hay churros? AN-

TONIO y el embudo, ¡enseñando ya a MAGÜE! ¡hábrase visto!, el PRIMO de Albacete y...los AGREGADOS.

Los furgones de TARAMETAL, FAJARDO y UNIMETAL.

"EL PUCHERICO": Mi "cuñao" JAIME, y sus "carrozas". MANOLO, ¡más alegría, hombre!, RAUL, PEDRO, JOSE, JUAN ANTONIO, ¿dónde dejas los volantes?, ALFONSO y MARCILLA ¡Qué maravilla!

JUANICO, VALERO y SOLER, ¡otros que tampoco podían faltar! JUANIN y los suyos: BENITO, MIGUEL y JUAN.

¿Más "CARROZAS"?...ADOLFO y PEDRO, ¡venga confettis! PEPICO, ¡anima al CHATO! ¡ay la GOTA!, JUAN LUIS, ¡dame una tajadilla y bebe! FAUSTINO ¿cómo está la sobrasada?...y YO.

Isaac

## Urbanismo

Juan José Moreno  
Concejal Presidente de la Comisión de Urbanismo.

ALGO DE LO MAS COMPLICADO DE UN MUNICIPIO:

El sistema urbanístico actual de nuestro pueblo, se basa en unas Normas Subsidiarias, que ya se venían arrastrando de la Corporación anterior, y que la Corporación actual aprobó en su día provisionalmente, para algún tiempo después aprobarlas definitivamente.

Que son las normas Subsidiarias:

Las normas Subsidiarias, de cualquier ciudad, de cualquier pueblo, son las Normas Urbanísticas, elaboradas por técnicos competentes en colaboración con los Ayuntamientos, las cuales deben regir en los próximos diez años, son, en una palabra, lo que nuestro Pueblo debe ser urbanísticamente hablando en el año 1992.

Ahora bien, no es lo más difícil redactar y aprobar unas Normas Subsidiarias, lo más difícil es ejecutar estas Normas, traspasar los dibujos del sufrido papel a la realidad.

Es lo más difícil, por que chocamos con una serie de intereses, acostumbrados durante mucho tiempo, a la especulación del suelo, a grandes beneficios sin tener en cuenta en lo más mínimo la belleza de los pueblos, dejando calles de tres metros, como las hay en nuestro pueblo y que no son muy viejas por cierto.

(pasa a la pag. 7)

Colectivo Tempero no se hace responsable de los artículos de opinión que estén firmados; queda claro que son colaboraciones y por lo tanto la responsabilidad será íntegramente de los autores de los artículos.

## Tarazonero

TU COLABORACION Y APOYO SON IMPRESCINDIBLES PARA HACER POSIBLE ESTE PERIODICO. CONTRIBUYE A UNA MAYOR COMUNICACION ENTRE TODOS.

¡AYUDANOS A TIRAR DEL CARRO!

-Envía tus opiniones y Sugerencias  
-Suscribete

SUSCRIPCIONES (6 meses)

LOCAL 200 Ptas.

EXTERIOR 300 Ptas.

## Posible hallazgo de la Ermita de San Gregorio

Eufrasio Picazo

Los restos humanos encontrados en la placeta de José Isbert parecen indicarnos que en su lugar se hallaba la ermita de San Gregorio.

Hay lugares que están de una manera constante y especial en la historia de los pueblos. Tal es el caso de la placeta de Isbert y sus aledaños, lo que, como es lógico, ha despertado la curiosidad del vecindario y también en cierta medida la de la provincia, como lo prueba el desplazamiento de un corresponsal del periódico La Verdad y también la del Director del Museo Arqueológico, siempre atento e interesado por la noticia y la Historia.

En esta placeta, en el edificio que fué Escuela Pública y en la actualidad era academia de música, al ser derribado con el fin de construir el Hogar del Jubilado, han aparecido cuatro fosas con restos humanos, lo que, como es lógico, ha despertado la curiosidad del vecindario y también en cierta medida la de la provincia, como lo prueba el desplazamiento de un corresponsal del periódico La Verdad y también la del Director del Museo Arqueológico, siempre atento e interesado por la noticia y la Historia.

Sobre los restos y el lugar se han oído opiniones para todos los gustos, desde los hombres primitivos, antiguo cementerio del pueblo, ermita de San Gregorio, restos de la guerra civil, etc. etc.

Yo, como la mayor parte del pueblo, fui a ver las obras, y efectivamente había cuatro tumbas, tres de ellas a la misma

(pasa a la pag. 6)